

TEATRO La compañía de música y animación mediterránea recorrió las calles del centro histórico de Ciutadella. • 'Xarop de Canya' tiene previstos varios espectáculos que llevará a cabo durante este mes en Ciutadella.

Nuevo itinerario teatral en el casco histórico

B. FERNÁNDEZ

El grupo de música y animación 'Xarop de Canya' ofreció ayer un espectáculo itinerante que comenzó en la plaza de Ses Palmeres, cosa que sin duda ayudó a animar el comienzo del fin de semana en las mañanas en el centro de Ciutadella.

De los varios espectáculos que ofrece esta compañía de animación, el de ayer fue el 'Terrabastall', en el cual músicos y animadores, con sorprendentes vestuarios, presentan un espectáculo que emula a las tradicionales pasacalles.

La música, de tipo tradicional e interpretada por instrumentos de percusión, animaron al público hasta tal punto que no pudieron de dejar de bailar y tocar las palmas al son de las percusiones.

Un grupo de animadores dirigieron a los transeúntes que se unieron a la

- Las calles del casco antiguo de la ciudad de Ponent se vistieron de fiesta con 'Terrabastall', un espectáculo de animación de la compañía 'Xarop de Canya'



'Xarop de Canya' eligió el centro de Ciutadella para la función 'Terrabastall'. ■ Fotó: GISELA SALORD



Los niños fueron los que más disfrutaron de la representación.

cayera en el aburrimiento

táculo itinerante, que se iniciará en la Plaça d'es Born; y por la noche, a las

